

# MORENA PRESENTA DENUNCIA DE HECHOS POR VANDALISMO EN OFICINAS DE TOLUCA

\*ENFRENTAREMOS UNA ELECCIÓN DE ESTADO: MARTHA GUERRERO

---

**Toluca.- Estado de México, 30 de noviembre.-** Después de que fueron vandalizadas las instalaciones de Morena en Toluca, integrantes del Comité Ejecutivo Estatal anunciaron que presentaron una denuncia de hechos ante el Ministerio Público contra quien resulte responsable.

Además, en conferencia de prensa, solicitaron la presencia de la fuerza pública para resguardar al personal administrativo que opera en el lugar, pues a consideración de la dirigente estatal **Martha Guerrero Sánchez**, nada es casual y pareciera que se trata de un asunto político ya que ocurre a unos meses de la elección para renovar la gubernatura mexiquense y en el marco de la marcha que convocó el **Presidente Andrés Manuel López Obrador**.

Acompañada por los integrantes del comité y el consejo, advirtió que en 2023 seguramente enfrentarán una elección de Estado, de ahí que las autoridades deben prestar atención a lo ocurrido, pues el inmueble en renta fue vandalizado con expresiones de fascismo, anarquismo, clasismo, racismo, anarquismo y homofobia, lo que es una muestra de desesperación, molestia, enojo y odio.

Es por eso que hizo un enérgico llamado al presidente municipal de Toluca, **Raymundo Martínez Carbajal**, y al secretario General de Gobierno, **Luis Felipe Puente Espinoza**, para que pongan atención en lo sucedido.

*"Hoy solo fueron afectadas las instalaciones. No quisiéramos que fueran más allá con alguno de nuestros compañeros. Quienes aquí laboran llevan a cabo actividades administrativas. Nosotros, los integrantes del Comité Ejecutivo Estatal estamos trabajando en campo".*

Exigió públicamente a las autoridades municipales mayor seguridad, no para la protección del inmueble, pero sí para los trabajadores que prestan un servicio, De las pruebas que se compartirán con las autoridades estatales, destaca un video que vecinos de la zona proporcionaron, y de quienes afirmó, tienen una buena y respetuosa relación.

---